

#EDOMEX

BUSCA BANCADA

LA DIPUTADA PAOLA JIMÉNEZ
RENUNCIA AL PRI Y ESPERA
QUE MORENA LA INVITE

REDACCIÓN

L

a diputada del Congreso del Estado de México, Paola

Jiménez Hernández, buscará ser acogida en el partido Morena tras renunciar al PRI.

“Hoy mi convicción ha dejado de estar en armonía con el fondo y la forma que transmite la Dirección Nacional y Estatal (del PRI)”, señaló.

Después de abstenerse en la votación de la Reforma Judicial Federal en el Congreso mexiquense, la diputada presentó su renuncia al Presidente Nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas.

Jiménez Hernández dijo que prefiere ser congruente y fiel a su convicción y dignidad.

“El compromiso se lleva más que en los colores, en la dignidad con la que se abandera la causa”, apuntó. 🗳️

ACCIONES PREVIAS

1

• El PRI inició el jueves pasado un proceso de expulsión.

2

• Fue resultado de abstenerse en la Reforma Judicial.

FOTO: ESPECIAL



• **ARROPO.** Se prepara su incorporación a la bancada de Morena.